

## DESTACADOS DE LA U

Los perfiles que presentamos a continuación corresponden a personas pertenecientes a nuestra universidad, que con su esfuerzo, empeño y perseverancia han ido alcanzando logros para fortalecer a través de la academia su futuro como profesionales.

### Luis Fernando Maestre Padilla



El Ingeniero Luis Fernando Maestre Padilla, egresado del programa de Ingeniería Electrónica y Telecomunicaciones de la Universidad Autónoma del Caribe, actualmente está en España junto a una comisión de colombianos, que se encuentran cursando la Maestría en Tecnología Radar que dicta la Universidad Politécnica de Madrid, España, allí cuentan con el entrenamiento de reconocidas empresas españolas.

Este primer grupo de colombianos están enfocados al desarrollo de radares y sensores, el cual se encuentra conformado por 12 civiles y 8 militares.

El objetivo de este proyecto de investigación, liderado por el Ministerio de Defensa Nacional, está orientado al desarrollo de radares y sensores que serán puestos a la disposición de la fuerza pública para fortalecer la seguridad en nuestro país.

“Me enteré de la convocatoria por una publicación del año 2013 en la página de facebook de la Oficina de Egresados de la Universidad Autónoma del Caribe, seguí los pasos y no me arrepiento, es una gran oportunidad que enriquece mi sector profesional”, puntualizó Maestre.

### Katherine Agüera

Katherine Agüera, estudiante de séptimo semestre del Programa de Comunicación Social – Periodismo, es una joven destacada de esta Alma Máter por su participación en el Concurso Nacional de Cuento que organiza RCN y el Ministerio de Educación Nacional, actividad en la que resultó ganadora el año anterior. De 33.899 cuentos inscritos en todo el país, ganaron 35 personas a nivel nacional, donde Agüera fue triunfadora con su cuento “Fotografías”.

“La realización de este cuento surgió en clase de Semántica y Semiología del profesor Alejandro Espinosa. Mi cuento es el resultado de querer describir detalladamente las últimas escenas que pasaban frente a los ojos de una chica que se lanza desde lo alto de un edificio, como una serie de fotografías que se quedan en su mente antes de estrellarse, contra el pavimento”, señaló Katherine, quien hace poco además fue nombrada coordinadora de Metáfora, el grupo de Cuento y Poesía de esta institución.

A su corta edad, se proyecta con optimismo para ser la profesional que el país necesita, siguiendo la línea que maneja nuestra universidad, producir estudiantes de altas calidades.



Katherine Agüera, lee su obra “Fotografías”, la cual hace parte del compendio que recopila las narraciones que resultaron ganadoras del Concurso Nacional de Cuento.

# La reconciliación y la paz, líneas de investigación en la U

Reconciliación Colombia es una iniciativa de la sociedad civil en donde los sectores empresarial, medios de comunicación, organizaciones sociales y organismos internacionales, se unieron para convocar a los colombianos a trabajar por un mismo objetivo: la reconciliación del país. En el marco del tercer encuentro regional de Reconciliación Colombia, cumplido el 19 de marzo en Barranquilla con el ánimo de congregar a los diversos actores de la sociedad en la costa Caribe y la Orinoquía, fue posible visibilizar todas esas historias que existen en el país en materia de reconciliación, demostrando que sí es posible cuando hay voluntad en los territorios para trabajar por una reconciliación, incluso en medio del conflicto. Tras ocho meses de trabajo investigativo por todo el país, esta iniciativa de la sociedad civil ha identificado alrededor de cuatrocientas experiencias de reconciliación, pero además ha desarrollado hasta ahora tres encuentros regionales o espacios de diálogo y debate para que estas experiencias sean compartidas en todo el territorio nacional.

La Universidad Autónoma del Caribe participó activamente en las mesas de debate e hizo presencia, representada por la ex coordinadora de la ACR – Asociación Colombiana para la Reintegración en el departamento del Atlántico y hoy directora de Extensión y Proyección Social, Danka Bolívar; el jurista y miembro del Consejo Directivo,



El encuentro regional de Reconciliación Colombia, que se cumplió en Barranquilla, congregó a diversos actores de la sociedad en la Costa Caribe y la Orinoquía.

Dimas Martínez; Mónica Abuchaipe, directora del programa de Negocios y Finanzas Internacionales; el director de la Clínica Jurídica, Jorge Iván Gómez y una delegación de estudiantes de derecho quienes, precisamente, vienen trabajando en líneas de investigación sobre esta materia.

“La reconciliación y la paz son líneas de investigación que hoy ocupan el quehacer académico de la universidad Autónoma del Caribe. No solamente se trata de ofrecer a las víctimas el acompañamiento jurídico o una ruta de acceso a la justicia para que puedan resolver sus demandas en materia legal, sino que la universidad también pueda ser multiplicadora del proceso de reconciliación. La única forma de lograr una reconciliación para que el perdón sea efectivo, es a través de la educación formando a los actores de la sociedad, y allí está actuando nuestra Clínica Jurídica en justicia internacional y derechos humanos”,

según lo manifestado por el director de la Clínica Jurídica. La Universidad Autónoma del Caribe está al servicio de la comunidad y de los problemas más sensibles que tocan a toda la Región Caribe y el país, tal como lo señaló el jurista Dimas Martínez.

“Desde MIRTA – Medios y Recursos Tecnológicos Académicos, uno de los espacios digitales con que cuenta la universidad, ya se está trabajando en la concepción de un programa que permita desde el claustro a través de los medios virtuales, llevar orientación a las comunidades sobre el proceso de reconciliación nacional como un asunto de actitud que debemos asumir todos en el país de cara al posconflicto”, puntualizó Martínez.

El cuarto encuentro regional de Reconciliación Colombia tendrá lugar en Bucaramanga el próximo 23 de abril. Los dos primeros se cumplieron en Medellín y Cali.